

## Communiqué de presse

Lavancia, le 16/01/25

### **SMP intègre le groupe MECHITRONIC : une nouvelle étape stratégique pour l'avenir de l'industrie des moules mécaniques**

SMP, acteur incontournable dans la conception et la fabrication de moules mécaniques de haute précision, franchit aujourd'hui une étape majeure en rejoignant le groupe MECHITRONIC, leader international dans le domaine des solutions mécatroniques innovantes.

Grâce à cette alliance, MECHITRONIC affirme son ambition de devenir un acteur de référence dans l'industrie des moules mécaniques, en mutualisant les expertises et en renforçant les synergies entre SMP et ERMO, récemment intégré au groupe.

Jacky Mazzolini, président de SMP, et Maurizio Del Nevo, dirigeant d'ERMO, travailleront conjointement à la tête de ce pôle, consolidant ainsi le leadership du groupe dans ce secteur.

Cette opération repose sur une volonté commune d'unir des expertises complémentaires afin de répondre aux enjeux croissants de nos secteurs d'activité, notamment dans les domaines pharmaceutique, cosmétique et industriel.

Avec SMP, MECHITRONIC se dote d'un pôle spécialisé capable de :

- Développer des technologies toujours plus innovantes pour répondre aux besoins spécifiques des clients.
- Renforcer sa présence mondiale, en s'appuyant sur les implantations stratégiques de SMP dans la Plastic Valley (France) et d'ERMO en Normandie, près de la Cosmetic Valley.
- Offrir des solutions durables, compétitives et clés en main en mutualisant les ressources et les savoir-faire.

### **Un futur prometteur pour SMP et ses partenaires**

Pour SMP, cette intégration ouvre des perspectives inédites. En rejoignant un groupe visionnaire comme MECHITRONIC, nous nous engageons à accélérer le développement de nouvelles solutions, à renforcer nos capacités industrielles et à offrir à nos collaborateurs, clients et partenaires des opportunités à la hauteur de nos ambitions.

Par ailleurs, SMP bénéficie de la nomination d'un directeur exécutif dédié en la personne de Stefano VEZZA, qui accompagnera l'entreprise dans cette nouvelle phase stratégique, en veillant à optimiser ses performances et à soutenir ses ambitions de croissance.

## Les priorités de demain

En rejoignant MECHITRONIC, SMP portera une attention particulière à :

- L'optimisation des processus pour améliorer la qualité et les délais.
- L'investissement dans la R&D pour rester à la pointe de l'innovation.
- La satisfaction de nos clients en offrant des solutions sur mesure adaptées à leurs besoins spécifiques.

Ce rapprochement marque le début d'un nouveau chapitre pour SMP, que nous construisons avec détermination et enthousiasme.

Nous tenons à remercier l'ensemble de nos collaborateurs, clients et partenaires pour leur confiance et leur fidélité.

Ensemble, nous sommes convaincus que cette nouvelle étape nous permettra d'aller encore plus loin dans notre mission d'excellence et de continuer d'inventer l'avenir de l'industrie des moules mécaniques.

## Press Release

Lavancia, January 16, 2025

### **SMP Joins MECHITRONIC Group: A Strategic Milestone for the Future of Precision Mold Manufacturing**

SMP, a key player in the design and production of high-precision mechanical molds, has taken a major step forward by joining MECHITRONIC, a global leader in innovative mechatronic solutions.

With this alliance, MECHITRONIC reinforces its ambition to become a reference in the mechanical mold industry by combining expertises and strengthening synergies between both companies SMP and ERMO, which recently joined the group.

Mr. Jacky Mazzolini, President of SMP, and Mr. Maurizio Del Nevo, CEO of ERMO, will work together at the helm of this division, further solidifying the group's leadership in the sector.

This initiative reflects a shared commitment to combine complementary expertise to address the growing challenges in our markets, particularly in the pharmaceutical, cosmetic, and industrial fields.

By integrating SMP, MECHITRONIC establishes a specialized division capable of:

- Developing ever more innovative technologies to meet specific customer needs.
- Strengthening its global presence, leveraging SMP's strategic location in Rhône-Alpes's Plastic Valley and ERMO's base in Normandy, near the Cosmetic Valley.
- Delivering sustainable, competitive, and turnkey solutions by pooling resources and expertise.

#### **A Promising Future for SMP and Its Partners**

For SMP, this integration opens up unprecedented opportunities. By joining a visionary group like MECHITRONIC, we are committed to accelerating the development of new solutions, enhancing our industrial capabilities, and offering our employees, clients, and partners opportunities that align with our ambitions.

Additionally, SMP will benefit from the appointment of a dedicated General manager, Mr. Stefano VEZZA, who will support the company in this new strategic development by optimizing performance and driving the growth.

## Priorities for Tomorrow

By joining MECHITRONIC, SMP will focus on :

- Optimizing processes to improve quality and lead times.
- Investing in R&D to stay at the forefront of innovation.
- Ensuring customer satisfaction by delivering tailor-made solutions adapted to specific needs.

This partnership marks the beginning of a new chapter for SMP, built with determination and enthusiasm.

We extend our sincere thanks to all our employees, clients, and partners for their trust and loyalty.

Together, we are confident that this new milestone will enable us to go even further in our mission for excellence and to continue shaping the future of the mechanical mold industry.